

Exposition des produits de l'érable à Sherbrooke

Un correspondant nous adresse une liste complète des fabricants de sirop et de sucre d'érable dont les produits ont été primés à l'exposition régionale de Sherbrooke en juin dernier.

Le lecteur se rappellera que nous avons insisté spécialement sur cette attraction particulière de cette grande exposition des Cantons de l'Est, les directeurs ayant convenu de mettre plus en évidence que jamais cette industrie florissante dans cette partie de la province, en recrutant le plus grand nombre d'exposants possible.

M. L.-C. Roy, B.S.A., agent agricole des C.N.R., avait la direction de ce département de l'exposition, avec la collaboration active et intelligente du successeur de M. C. Vaillancourt au service de l'Industrie sucrière M. H.-J. Plourde avaient monté des étalages qui ont rendu justice à l'importance de l'industrie et à la qualité particulièrement remarquable des produits de nos riches érablières.

Les multiples exhibits individuels et de groupes furent appréciés par MM. Georges Cameron, Adamsville; H.-J. Plourde, chef de la section de l'Industrie apicole et sucrière à Québec et M. S. Deschênes, instructeur en industrie sucrière.

Il y avait trente-un concurrents dans une classe où l'exposant devait montrer dix pains de une livre. Les prix furent adjugés comme suit:

F. C. Caswell, Lennoxville; Fred Hodge, Birchtown; H. A. Smith, Birchtown; John Wilkins, Kingsbury; Chas T. Herring, Lennoxville; Leon Culby, Bulwer; E. L. Bishop, Bishopton; E. A. Ste-Marie & fils, Compton; C. W. Moulton, Hathley; C. T. Horner, East Farnham; G. B. Mizener, Foster; J. R. Wells, Waterville.

Classe, deux pains de sucre 5 lbs chacun 28 exposants:—F. C. Caswell; Fred Hodge; H. A. Smith; John Wilkins; Chas Herring; Leon Culby; E. L. Bishop; Ste-Marie & fils.

Sucre mou en chaudière de 10 lbs 28 exposants:—H. D. & O. A. Fowler, Kingsbury; A. Baillargeon, Princeville; C. Provencher, Kingsey; Chs Horner, East Farnham; John Wilkins, Kingsbury; Fred A. Hodge, Birchtown; H. A. Smith; F. C. Inglis, Foster.

Cinq bouteilles de Sirop, 43 exposants:—F. A. Hodge; F. C. Caswell; Leon Colby; L. H. Parker; F. C. Inglis; Ste-Marie & fils; Chs Horner; Roy Harrisson; W. W. Phelps; E. H. English; Massawippi; H. E. Orcutt; East Hatley; C. W. Moulton, Hatley.

Classe, 2 canistres de 1/2 gallon sirop, 39 exposants:—F. C. Caswell; Leon Colby; G. C. Holliday, Sawyerville; R. Harrisson; Bury; F. C. Inglis, Foster; Chs Herring; W. W. Phelps; Sth Stukely; H. E. Orcutt.

Classe, Canistre d'un gallon, 45 exposants:—F. A. Hodge; F. C. Caswell; Leon Colby; R. Harrisson; G. C. Holliday; Ste Marie & fils; L. H. Parker, Hatley; F. C. Inglis.

Classe, 1 boîte de tire d'érable, 2 1/2 lbs:—J.-P. Ste-Marie, Compton; H. E. Boudreau, Sherbrooke; E. Provencher, St-Félix, Kingsey; C. W. Moulton; H. E. Orcutt; J. Wilkins; Mme T. Vincent, Sutton; Chas Herring, Lennoxville, Qué.

Meilleur étalage artistique de produits de l'érable, 11 exposants:—F. Hodge; Leon Colby; F. R. Mitchell, Lennoxville; H. A. Smith, Birchtown; John Wilkins, Kingsbury; H. E. Beauregard; F. C. Caswell; C. W. Moulton; H. W. Fowler; G. E. Morrill, Danville; J. R. Wells.

1 Boîte de bonbons à l'érable, 19 exposants:—John Wilkins; Gordon McElrea; Mme T. Vincent; Chas Horner; C. Herring; G. C. Holliday; H. A. Smith; C. W. Moulton.

Les agronomes de comté du district régional de Sherbrooke furent invités à participer à un concours de recrutement d'exposants. L'enjeu de ce concours consistait en une coupe en argent, laquelle, comme on le verra à la liste donnant le nombre d'exposants pour chaque comté, revenait de droit à M. l'agronome D. A. Finlayson de Sherbrooke à qui elle fut décernée.

Ce concours a valu 255 exhibits dans

LA SEMAINE

DE par la volonté de Son Eminence le Cardinal Villeneuve, primat de l'Église catholique canadienne, Mgr McGuigan, archevêque de Toronto, représentera l'Église du Canada à une réunion des différents groupes religieux du pays qui doit avoir lieu à Toronto. On doit y étudier la situation créée par le conflit italo-éthiopien.

SEIGNEUR, éloignez de nous le fléau de la guerre! disent depuis dimanche les milliers de fidèles qui ont répondu à l'appel de Son Eminence en se rendant aux temples et chapelles du diocèse implorer du Dieu des astres de chasser le spectre de la guerre qui menace de troubler l'univers encore une fois. Les exercices du triduum de la paix sont pieusement suivis dans toutes les paroisses.

STE-ANNE-DE-BEAUPRÉ reçoit les pèlerins par milliers tous les dimanches et un grand nombre les jours de semaines. 8000 sont passés aux pieds de la grande thaumaturge encore dimanche dernier.

DEMOUVANTES cérémonies religieuses présidées par Son Eminence le cardinal Villeneuve ont marqué le départ de seize missionnaires, religieux et religieuses qui partent pour le Basutoland, Sud-Afrique.

QUATRE marins ont péri lorsque le bateau pêcheur "Juneau" a coulé à pic près du bateau-feu "Nantucket", dans les eaux américaines, à la suite d'une explosion qui se produisit à bord.

UN jeune homme de 18 ans, nommé Irvine Furlong qui faisait une course sur sa bicyclette a été frappé violemment par une automobile et a succombé à ses blessures. L'accident est survenu à Dalhousie, N. B.

UN séisme violent a secoué une forte étendue de l'Alaska durant plusieurs secondes. C'est la plus forte secousse qui aurait été ressentie dans cette partie des régions nordiques depuis plusieurs années.

PLUSIEURS cours d'eau ont débordé sous l'effet d'une pluie torrentielle dans deux villages italiens près de Salerne, on rapporte onze pertes de vie, des maisons détruites et les récoltes complètement perdues.

M. Ulric Mochon de Granby et John Cox, du même endroit ont été tués lorsque l'automobile qu'ils occupaient est venue en collision avec un convoi du C. P. R. du Pacifique Canadien près de Farnham.

DES accidents d'auto, des noyades et une explosion ont causé la mort de onze personnes en fin de semaine dans Ontario. Beaucoup ont été rapportés également dans notre province. Les noyades atteignent un chiffre considérable depuis les chaleurs.

QUEBEC demande l'aide du gouvernement fédéral pour éliminer une douzaine des plus dangereuses traverses à niveau que nous compsons dans la province. Quelle belle affaire! et surtout si Ottawa ne peut pas faire la sourde oreille!

LES élections en Alberta ont porté au pouvoir un nouveau groupe dit du crédit social sous la direction d'un pasteur évangélique nommé Aberhart. Le nouveau leader de la province Albertaine aura l'avantage d'une très forte majorité, cependant on entretient des doutes sur le succès de la politique qui lui a valu son triomphe, en vertu de laquelle il promet de payer un dividende social de \$25.00 par mois à tous les adultes qui résident en cette province canadienne.

ce seul département de l'exposition de Sherbrooke. Le seul comté de Sherbrooke en a contribué soixante-onze, Compton 47; Richmond 44; Brome 37; Shefford 20; Stanstead 15; Arthabaska 14; Wolfe 6 et Drummond 1.

EFFONDREMENT d'un tunnel en construction à Berlin a causé la mort de vingt-deux ouvriers qui furent ensevelis sous les débris.

ON annonce la mort de M. Joseph Lemay, cultivateur et maire de Ste-Croix de Lotbinière, décédé subitement ces jours derniers.

UN nommé Alex Cloutier autrefois de Cap de la Madeleine, habitant à Biddeford, Me, a été accusé du meurtre d'une jeune fille de 17 ans, Florence Grenier dont le corps a été trouvé dans un dépotoir. La jalouse aurait été le mobile du crime.

LE moulin de M. Télesphore Frapier, de Ste-Adèle de Terrebonne, a été détruit par les flammes durant un incendie qui a menacé un moment de s'attaquer à l'hôpital où sont hébergées les dames religieuses malades des RR. SS. de la Providence.

QUEBEC aurait reçu cet été 100,000 touristes de plus qu'en 1934, disait M. J.-E. Perreault, ministre provincial de la Voirie. A tout événement nous savons que cela devient un problème de traverser certaines rues de la vieille capitale.

LES feux de forêts au Nouveau-Brunswick ont détruit plusieurs maisons et plusieurs granges, ainsi qu'une maison d'école à Jacquet River. En Nouvelle-Ecosse on porte à trente-huit la quantité d'habitations qui ont été la proie des feux de forêts.

CLÉMENT Corriveau, âgé de 10 ans s'est noyé dans le fleuve, en arrrière de l'usine de filtration de Lévis. La victime était le fils de M. Jos. Corriveau, employé de la Compagnie de la Traverse. L'accident survenu au jeune Corriveau serait le 23ème du genre au cours de la dernière semaine.

LE beurre vendu aux enchères de Montréal, le mercredi, 21 août, a rapporté 20 1/2 la livre pour le No 1 pasteurisé; il y en eut 943 boîtes de vendues, 65 boîtes de No 2 obtinrent 20c la livre.

1224 boîtes de fromage blanc No 1 furent achetées à 93c; 44 boîtes No 2 à 83c; 271 boîtes No 1 coloré 97 1/2c lb. et 43 boîtes No 2 obtinrent 87 1/2c.

M. Célestin Simard, entrepreneur de Québec qui a adressé la parole au Congrès des bûcherons à Chicoutimi, ces jours derniers, s'est déclaré convaincu que l'industrie du papier reviendra bientôt à des conditions normales. Il a engagé les membres de l'Union des Bûcherons, section de l'U.C.C., d'adopter des résolutions quant aux salaires des bûcherons, sur une base raisonnable, en tenant compte des conditions actuelles de cette industrie.

LES feux de forêts qui sévissaient dans la région de Matapedia et de Matane sont maintenant éteints grâce à la pluie diluvienne de mercredi dernier. Le violent orage a causé des dommages sérieux dans le district de Québec, particulièrement sur la route nationale de Québec - Montréal où une partie de la côte de Donnacona s'est écroulée, minée par le torrent d'eau. On estime à plusieurs milliers de piastres les dommages causés. La route est condamnée à cet endroit.

DE Chicoutimi nous parvient la nouvelle que le congrès annuel de l'Union Catholique des bûcherons, filiale de l'Union Catholique des cultivateurs, a obtenu un beau succès. Plus de deux cents délégués ont participé aux séances intéressantes de ce congrès. Les principales questions étudiées par les cultivateurs - forestiers furent en rapport aux salaires en forêt, salaires pour le flottage du bois, loyer des chevaux, expéditions, inspections sanitaires, liberté d'approvisionnement, primes d'assurances, embranchage et l'organisation de la vente du bois.

Son Excellence Mgr Lamarche a présidé la séance d'ouverture. Le révérend Père Deguire, S. J., et M. J.-E.-A. Dubuc, M. P. et maire de la ville, ont présidé conjointement le congrès.

Les Expositions agricoles en septembre

Voici la date des 20 prochaines expositions, avec le nom des sociétés d'agriculture, puis l'endroit où elles seront tenues, et la date:

Bagot, St-Liboire, 11 septembre.

Brome, Brome, 2 septembre. Chamblay, St-Bruno, 10 septembre.

Champlain, St-Stanislas, 10 septembre. Compton, Scottstown, 4 septembre.

Deux-Montagnes, Ste-Scholastique, 9 septembre.

Drummond, L'Avenir, 2 septembre.

Gatineau, Aylmer, 5 septembre.

Iberville, St-Alexandre, 6 septembre.

Jacques-Cartier, Blue Bonnet, 28.

L'Islet, St-Jean-Port-Joli, 26 août.

Missisquoi, Bedford, 29 août.

Montmagny, Montmagny, 27 août.

Papineau, Papineauville, 4 septembre.

Pontiac, Quyon, 3 septembre.

Richelieu, Ste-Victoire, 27 août.

Richmond, Richmond, 26 août.

Rimouski, Rimouski, 23 août.

Soulages, Pont - Château, 2 septembre.

St-Jean, St-Jean, 2 septembre.

Témiscouata, Notre-Dame du Lac, 28 août.

2546 colons auraient été établis dans les régions de colonisation depuis le 1er mai, dont 2196 groupés et 350 non groupés. Vraiment c'est quelque chose.

UN journal québécois résume ainsi les dégâts causés par le délugé de pluie que nous avons eu mercredi dernier:

UN éboulis à Donnacona, fermant complètement la circulation sur la route nationale No 2 entre Québec et Montréal;

Un déraillement de dix wagons de fret sur la voie du Canadien National, entre St-Augustin et Neuville;

Plusieurs ponceaux emportés à la dérive par les eaux gonflées des rivières; Des granges transportées à de grandes distances par les eaux de rivières dérives;

Des fondrières un peu partout sur nos grandes routes;

A Québec, des centaines de caves inondées, tout spécialement dans le quartier Limoilou, des déraillements ici et là sur le circuit du Quebec Railway, etc., etc.

En juin 1935, il s'est vendu au Canada 3,312,501 livres de bœuf marqué.

Sujet à révision, la production estimée de sucre d'érable au Canada au cours de la saison de 1935 est de 6,538,960 livres, évaluées à \$740,145, contre 4,490,690 livres, évaluées à \$576,450, en 1934. La production de sirop d'érable est évaluée à 2,250,769 gallons, valant \$2,782,275, contre 1,838,400 gallons valant \$2,464,150, en 1934. La valeur totale combinée de l'industrie est donc de \$3,522,420, contre \$3,040,600 en 1934, soit une augmentation de \$481,820, ou 15.9 pour cent.

LE "BULLETIN DE LA FERME" est imprimé par "LE SOLEIL", Limiteé Céleste St-Vallier et de la Couronne, Québec.

PATRO

Publication autorisée par la
d're un abonnement

La patrouille est en marche. Elle est près du cours échelle aide les Scouts aux premières étapes. Puis c'est à l'assaut d'une pointe en saillie, ils font cette ascension, pleine d'audace et de sang-froid.

En viendrons-nous à Raoul, quand il se trouve une première plate-forme, est difficile et dangereux.

Il commande un temps de permettre à ses garçons et de reprendre avec plus de périlleuse montée. Debout, il examine d'un coup d'œil qui se dressent, abruts et il se penche pour regarder déjà parcourue.

Que d'efforts à donner mais il veut avoir du succès et les siens. Il ne laisse pas de son inquiétude. Un instant, la mère, bien que toujours suivie des yeux leurs gestes.

Ne vont-ils pas eux-mêmes dans un creux de rocher?

Il va falloir lutter aussi contre les aigles, car ils sont de force.

Ah! l'un d'eux a lâché Germain. Mais il est au contraire, poursuit-il vivement, soupir, et le voilà de nouveau à une arête.

Les mouvements sont froids mais sûrs. Les crêtes cachent la patrouille, et la mère, de la quiétude, recommence ses craches. Le scoutmestre comte Pigeon de la remener chez lui donner un cordial. Elle veut voir, Elle se jette et ne peut dire que: "Mon Dieu!" entrecoupe ces glots.

Les Scouts restés au camp avec émotion l'ascension de rade.

Pourvu qu'ils arrivent tout bas l'un d'eux.

Même s'ils n'arrivent pas à la façon dont ils s'y sont engagés, viendront au fait, j'en suis sûr, et le temps sera clair et nous arriverons à la ville, répond un autre.

Oui, mais les aigles sont beaux la nuit, et leurs coups d'ailes peuvent envoyer nos amis dans l'abîme. Puissent-ils, plus tôt ou plus tard, de chance de le retrouver vivant.